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Abstract (en)
The outer (31) of two concentric skirts (31,32), behind the casing (30) centre, forms a receptacle for the mounting socket (50). Female connectors
within the socket, crimped or soldered to the supply conductors (60), accept pins (53) on the lamp base (14), whose collar (12) locates it on the
inner skirt (32). Socket passages are sealed with a self-hardening compound. After plugging and sealing the lamp into the socket, the bulb (11)
is passed through the central openings (21). The socket enters the receptacle, to which it is sealed by a resilient ring (70), and secured by two
clips (52). Finger-pads (521) on the latter allow them to be pinched inwards when withdrawal is necessary. The receptacle can be moulded on the
reflector (20), supported by a sealing bellows on the casing (30).

Abstract (fr)
Un dispositif (50) destiné à être associé à une lampe à culot standard (10) dans un projecteur de véhicule automobile comprend en combinaison :
un corps (51) pénétrant dans une ouverture, exposée sur l'extérieur, et comportant des moyens pour le montage et la connexion électrique de
la lampe de façon amovible, ce corps étant traversé par des passages (541) recevant des organes de connexion coopérant avec un élément de
contact (13) de la lampe et avec l'extrémité d'un conducteur (60) du faisceau électrique du véhicule; des moyens de verrouillage (52, 522) aptes
à coopérer avec des moyens associés (311: 211) solidaires de ladite partie du projecteur pour maintenir le dispositif dans une position fixe de
référence, des moyens d'étanchéité (70) prévus d'une part entre le corps et une paroi entourant l'ouverture, et d'autre part dans le passage au (541),
en autorisant le montage de la lampe sur le dispositif et son démontage. L'invention propose également des projecteurs équipés d'un tel dispositif.
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